

# Le sel de Guérande à l'Assemblée

Télé Nantes Télé Nantes Publié le 22/02/2022 à 18h42

## Journal numérique

Alors qu'un projet de label bio pour le sel est en cours de préparation, les paludiers de Guérande et de la façade Atlantique n'ont pas dit leur dernier mot. Depuis plusieurs années, la Commission Européenne planche sur la création d'une certification écologique qui pourrait s'appliquer à toutes les productions, y compris industrielles. Ce mercredi, plusieurs élus et représentants professionnels se rendront à l'Assemblée Nationale afin de défendre une résolution. Objectif : éviter une concurrence déloyale entre les sels artisanaux et les sels industriels.

Voir la vidéo :

[Le sel de Guérande à l'Assemblée \(ouest-france.fr\)](https://www.ouest-france.fr)